



Dans ce long-métrage, le comédien a effectué un retour aux sources en tournant au Sénégal, son pays d'origine.

Yao, 13 ans, vit dans un village au nord du Sénégal. Quand Seydou Tall, célèbre acteur français dont il est fan, arrive à Dakar pour une séance de dédicaces, le jeune garçon n'hésite pas à parcourir seul 387 km pour rencontrer son idole. Mr Tall n'avait jamais mis les pieds au Sénégal, pays d'origine de ses parents.

Après leur rencontre, Seydou s'attache à Yao et décide de le raccompagner chez lui. Ils se lancent alors sur les routes pour un long périple au cours duquel ils vont apprendre à se connaître. Seydou découvre enfin « **la Terre de ces ancêtres** ».

Le tandem Omar Sy-Lionel Basse fait des merveilles

Le réalisateur Philippe Godeau offre un magnifique portrait du Sénégal en faisant découvrir une société emplie de belles valeurs et d'une riche culture. Omar Sy et Lionel Basse forment un duo complice qui fonctionne à merveille. L'histoire est prévisible et laisse peu de place au suspense, mais ce n'est pas dérangeant. Les dialogues et la beauté des paysages suffisent amplement à combler le spectateur.

En salle depuis le 23 janvier. Durée : 1h44.

Coline COCHETEUX.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)